

News letter de ho

DICIEMBRE 2018, NR. 2



Queridos Socios:
Os queríamos dar las gracias por vuestra confianza y por seguir ayudando a HC. Sin vuestras aportaciones mensuales, trimestrales o anuales, nuestra labor no podría llevarse a cabo.
Aquí un resumen de lo que hemos hecho este año.

HITOS DE LA PROTECTORA

EDUCATIVO:

Castellón

Colegio Madre Vedruna:

Consideramos que la educación en la empatía es necesaria para conseguir una ciudadanía respetuosa hacia todos los seres vivos. Gracias a una profesora, Lourdes, pudimos ir a presentar "amigos para siempre" dirigida a alumnos de la ESO y Bachillerato.



Consistía en explicar las diferencias entre perrera y protectora, la tenencia responsable de un animal de compañía y lanzar un mensaje de no abandono, no a la violencia y no al maltrato. Dimos 18 charlas y alcanzamos a más de 600 alumnos y profesores.

Colegio Liceo

Un año más, el colegio Liceo se ha

volcado para seguir transmitiendo valores de respeto y empatía a los alumnos de infantil. Harry volvió a ser apadrinado ya que sigue en adopción. Interesados: 644258689



Borriol: Colegio Público L'Hereu

Durante su semana cultural pudimos presentar la charla a todo el curso de 5º de primaria.



#YoDoyLaEspalda al #maltrato

GYNKHANA – Worldsport

Durante el mes de julio estuvimos organizando Gynkhanas para

niños entre 4 y 9 años. Cada equipo tenía una mascota: Canela, Oddy, Lana, Lua y Nerón fueron los protagonistas y permitieron lanzar mensajes de concienciación hacia el respeto por los animales.



HC en los MEDIOS DE COMUNICACIÓN

TELEVISIÓN

À punt: programa Animalades el 22.07.18.

RADIO

À PUNT Radio: Animalades 24.10.18, 21.12.18

ONDA CERO: Como el perro y el qato o6.10.18 (min. 13:40)

RADIO Vila-real: Protagonistes 06.09.18, 28.09.18 (min. 50:06)



PROYECTO CES (Captura-Esterilización-Suelta en colonia):

Castellón: el ayuntamiento reconoce a 9 colonias. Las 3 de HC son: Collet, La Magdalena y San Marcos. Se ha podido atender a 103 gatos. 85 esterilizaciones, 64 devueltos, 39 adopciones

Morella (Ortells): se presenta el proyecto CES al ayuntamiento tras la denuncia del envenenamiento de gatos en esa pedanía.

Moncofar: Presentación CES.

Port de Castelló: se presenta el resumen de la labor realizada.

UJI: se firma el convenio un año más.

Hospital Provincial: se avanza en las negociaciones para el reconocimiento de la colonia de Doña Ana.

JORNADA DE FORMACIÓN GESTOR@S DE COLONIAS



HC apoya a 29 colonias en Castellón. Cada una de ella tiene a una o varias personas atendiéndola. Personas que llevan, en algunos casos, más de 15 años ocupándose de ayudar a los gatos ferales. Durante la jornada se les enseñó a utilizar las jaulas para capturar a los gatos, se les explicó qué debían observar para reconocer un gato enfermo, entre otras cosas. Estas personas dedicadas a esta labor, mantienen la zona limpia y alimentan a los gatos con pienso. Se entregaron 46 carnés de alimentadores reconocidos por el Excmo. Ayuntamiento de Castellón.







EVENTOS ORGANIZADOS POR O A BENEFICIO DE HC

JUNIO

MUSICAL BENÉFICO CACAO RASTRILLO SOLIDARIO OCTUBRE



IV FESTIVAL DE LA ADOPCIÓN

RASTRILLO DE OTOÑO ANUAL **NOVIEMBRE**

TORNEO DE DARDOS

DICIEMBRE

MASTERCLASS PILATES

EVENTOS A LOS QUE HA ASISTIDO HC

Enero: I Fira de la salut i benestar (Nules), IMPALA (Grao), Fútbol Bisontes (Castellón)

Febrero: Festival Adopción (Almassora), Mercado Medieval (Vila-real)

Marzo: Mercado Artesanal (Castellón), Feria solidaria animales (Vall d'Uixò).

Abril: Cita Urbana Solidaria (Vila-

real), Festival Adopció (Benicassim),

Mayo: Fórmula Kite Spain (Grao), Les Formigues (Benicassim).

Junio: Festival LGTBI (el Pinar, Grao)

Julio: Jam Session Aeroclub (Grao), Camping Tauro y Soulmarket (Benicassim). Arrankapins (el Pinar, Grao).

Agosto: Festival Undergrau (Grao), Mercado Belle Epoque (Benicassim)

Septiembre: Quimera Fest (Valencia), The Meal (Castellón), Media Maratón (Vila-real)

Octubre: Ecce Homo (Burriana), Fiesta Bienvenida UJI (Castellón)

Noviembre: Fiesta Intercultural (Castellón) , Santa Cecilia (Borriol), Santa Catalina (Vilareal)

Diciembre: Rastrillo Navideño (Alcossebre), Día derecho de los animales (Almassora), Jornada solidaria (Vall d'Uixò), Mercado intercultural (Castellón), Feria Bienestar animal (Nules)



LOS QUE HAN CRUZADO EL ARCO IRIS DURANTE ESTE AÑO

Se nos han ido demasiados, y cada uno se ha llevado un trocito de nuestro corazón. Cada pérdida nos duele pues sentimos que les hemos fallado, pero a la vez, nos dan la fuerza para seguir con esta labor. Entre otros:

CAMILO: el 20 de marzo se fue



Camilo a los 7 años. Pasó los últimos meses con una familia de acogida quien lo sacaba a pasear por la playa

y fue feliz. Sentimos no haber podido ayudarte más.

PATITO: El 28 de abril se nos fue



Patito. Fue tratada por una inflamación en las cuerdas vocales y cuando todo parecía ir bien, hubieron complicaciones, y no sobrevivió al tratamiento.

PIKA: el 15 de septiembre se fue Pika. La rescatamos junto a sus bebés. Se ha ido por tener una



leishmania en fase IV.Llegamos tarde para poder ayudarla. Nos consuela pensar

que sus últimos meses durmió calentita y fue bien alimentada.

RICKY: En diciembre se nos fue Ricky debido a un linfoma que le fue quitando poco a poco la vida. Fue adoptada de bebé y una vez adulta fue devuelta a la protectora. En la protectora siempre fue cariñosa y agradecida



MALOS TRATOS, DENUNCIAS

GATOS: LOLA. fue recogida tras ser apaleada ya que mostraba la cadera rota por un golpe contundente. Un grupo de 3 niños fueron arrestados con un palo en sus



inmediaciones. Pendiente de sentencia. **NANO**. Sufrió agresiones y cuando lo rescatamos temíamos por su vida. Aún tiene secuelas por los daños sufridos pero se ha recuperado mucho.

CHARLOTTE. Le dispararon 2 perdigones por lo que tiene la mandíbula rota y ha perdido su ojo izquierdo. PERROS: EROS. Siendo cachorro lo entrenaban para peleas, pero no servía, así que querían abandonarlo. Lo cedieron a la protectora.

CASOS ESPECIALES

Este año hemos rescatado a 5 perras embarazadas y que malvivían en huertos de la provincia de Castellón:

Nika, Pika, Frida, Camila y Magda. Cuatro de ellas están alojadas en una residencia de pago junto con MAPI que fue rescatada el año pasado, hasta que acabemos el refugio. Todos sus cachorros (en total 28 cachorros) han sido dados en adopción. Cada una de ellas tiene muchos miedos y esperamos poder tratar estos miedos una vez las tengamos en el refugio. Para ello nos hemos puesto en contacto con un educador quien las ayudará.

TRAUMATOLOGÍA.

Este año hemos tenido que hacer frente a los gastos de varias operaciones de cirugía por traumas varios:



GATOS: Lola, Chantal, Negrito Uji,

Charlotte, Sevillano, Lía, Farruco, Serry, Garfield, Libertad y Tigre.

PERROS: Lana, Lua y Nerón. Roco, Abril, Lisa2, Shell y Buda.

Lana, Lua y Nerón: 4 cachorros deambulaban por la carretera. Rescatamos a 3, el cuarto fue atropellado. Cruce de Pastor y Setter. Su adopción no se efectuó ya que el traumatólogo del posible adoptante dictaminó que iban a sufrir displasia en edad adulta. La protectora asumió



el coste de una operación preventiva que se puede realizar a los

cachorros. Lua y Nerón fueron adoptados. LANA SIGUE EN ADOPCIÓN (Te. 644258689)

SITUACIÓN ACTUAL

HUELLAS CALLEJERAS finalmente consiguió un terreno en el mes de noviembre 2018. Mensualmente paga 353 € y dentro de 10 años será de la asociación.

En estos momentos se están realizando obras, puesto que hay que habilitarlo para traer a todos los perros que tenemos en residencia de pago y así ahorrarse ese costo.

Se está trabajando a marcha forzada y esperamos poder tener la mayor obra construida antes de febrero 2019. Una vez esté el refugio esté habilitado, la asociación ahorrará 700 € mensualmente.

Seguimos necesitando ayuda económica para poder pagar al albañil que viene a hacer la obra.

Si quieres ayudar, por favor, contacta el 644258689. Toda ayuda es BIENVENIDA.

PROYECTO PARA EL 2019: "Habilitar el REFUGIO HC"

Este año, dos de nuestros perros veteranos: **Lisa y Pepe** han sido adoptados y hemos conseguido una casa de acogida para **Gordo.**



Esperamos que esta pincelada os guste y os damos las gracias por creer en esta protectora que quiere ayudar al máximo de perros y gatos.

El equipo de Huellas Callejeras



HC EN CIFRAS 2018 Veterinarios: 48.000 € Residencia: 10.000 €

Animales rescatados:

GATOS: 660 PERROS: 121

Animales a cargo de la

protectoras:

PERROS: 53 (39 adultos y

14 cachorros) GATOS: 97

Adopciones efectuadas: PERROS: 114 (17 adultos)

GATOS: 403

REDES SOCIALES:

Sequidores

Facebook: 12.757 Instagram: 2.420

Twitter: 819 YouTube: 424

TIENDA ONLINE: se pueden adquirir nuestros

productos solidarios en la web de la protectora.



APA HUELLAS CALLEJERAS – G12935003, Calle Palleter, 8, 12005 Castellón de la Plana